



Téléphonie mobile

J - 10 !

Même si Free se retrouve seul à déposer un dossier de candidature afin de devenir le quatrième opérateur mobile, l'ARCEP aura sans doute beaucoup de lecture !

Le quotidien Les Echos rapporte en effet que Free a envoyé son dossier vendredi dernier à l'imprimeur. Un dossier de «dizaines de milliers de pages» !

A moins d'une surprise, il est difficile de penser qu'aujourd'hui, Numericable et Virgin, le duo le plus probable pour concurrencer Free, arriveront à boucler un dossier à temps... Une concurrence qui attendra vraisemblablement le dernier moment pour dévoiler ses intentions. Nous devrions donc en savoir un peu plus d'ici la semaine prochaine... Dans l'hypothèse où Free serait le seul candidat à déposer un dossier, outre l'absence de concurrence, une réponse anticipée de l'ARCEP serait un autre avantage... Même s'il y aura beaucoup de lecture :-)

Source : **Les Echos**

Free

J - 73 ?

Alors que le 23 juin dernier, Xavier Niel promettait «une «grosse» annonce avant la fin de l'été» (cf. **édition du 25 juin**), lors des 10 ans de Free à Bercy le 2 octobre dernier, Univers Freebox arrivait alors à lui décrocher quelques mots quant au retard de l'annonce (l'été ayant laissé place à l'automne quelques jours auparavant)...

Le fondateur de Free avait alors présenté ses excuses tout en donnant une nouvelle date de une sortie, «vers le 15-17 octobre» (<http://www.universfreebox.com/article9195.html>).

Tout aussi INpatient, le site **PC INpact** a contacté Xavier Niel aujourd'hui dans le but d'en savoir un peu plus... L'intéressé a alors déclaré cette fois que la surprise que de nombreux Freenauts attendent, serait prête «au plus tard avant la fin de l'année»...

Mais que peut-il bien nous cacher ?

Si plusieurs hypothèses ont été recensées sur Freezone (<http://www.freezone.fr/article459,maj-les-services-les-plus-demandes-.html>), l'une d'entre elles, placée en première position, semble la plus probable.

Il suffit du lancement prématuré en mars dernier (cf. **édition du 30 mars**), pour supposer que plus de 6 mois après, le lancement final des jeux sur la Freebox serait quasiment prêt... Seulement, grâce aux chanceux qui avaient pu accéder pendant quelques minutes à ce nouveau service, le nombre total de jeux, une dizaine, pouvait provoquer une certaine déception...

Espérons donc, dans l'hypothèse où la prochaine «grosse annonce» concernera les jeux, que leur nombre sera plus étendu. Pourquoi alors ne pas mettre à disposition les fameux «**abandonwares**», ces jeux vidéos souvent tombés dans l'oubli, que l'on peut aujourd'hui partager gratuitement... Les plus nostalgiques penseront au premier Wipeout, à Mortal Kombat, à Arkanoid, ou encore à Street Fighter...

Bah quoi ? On peut toujours rêver non ? :-)



Free

«JE N'AI RIEN TOUCHÉ !»

C'est peut-être la phrase la plus entendue par l'assistance lors de ses échanges avec les Freenauts... Pourtant, une partie non négligeable des problèmes liés à la connexion a pour origine directe, l'installation du Freenaute.

L'expérience relatée par cet abonné en est la preuve flagrante : <http://www.universfreebox.com/article9330.html>. Alors pour mieux se prémunir et savoir agir efficacement lors d'un problème de connexion, un autre Freenaute a eu la brillante idée d'enrichir le Wiki de Free de plusieurs points à vérifier pour vous assurer au maximum, que l'environnement de votre Freebox ne sera pas en cause... C'est ici :

http://wiki.free.fr/wiki/index.php/Optimisation_de_l'installation.